

De 1957 à 1960, il est chargé d'affaires ad interim à Prague. En 1962, M. Andrew est nommé ambassadeur en Israël et haut-commissaire à Chypre.

M. Andrew est marié et père de deux enfants.

M. Rogers, né à Toronto le 23 novembre 1919, est diplômé de l'Université de Toronto. Il entre dans l'armée canadienne en 1942 et sert à Terre-Neuve, au Royaume-Uni et au nord-ouest de l'Europe. M. Rogers est admis au ministère des Affaires extérieures en 1946 et est affecté aux missions diplomatiques du Canada à Washington et à Tokyo. En 1958, il est nommé conseiller à Londres et en 1960, conseiller auprès de la délégation du Canada au Conseil de l'Atlantique nord. Depuis juillet 1963, M. Rogers est chef de la Direction des Affaires de l'Extrême-Orient au ministère des Affaires extérieures.

M. Rogers est marié et père de quatre enfants.